

ゆうらくせん 遊楽船5月号



施設長 福永政和

新年度がスタートし、あっという間にひと月が経過しました。

さて、今年度は4月採用の新任1名に加え、育児休業から1名復帰致しましたので、現在30人の職員組織となっています。今月から班の担当スタッフを大きく変更しました。また、利用者の皆さんの日中活動の班編制を少々組み替えてあります。職員・利用者共々、新たな気持ちで頑張ってくれると期待しているところです。

ところで、先月、四国の数カ所の施設を視察してまいりました。事業を幅広く展開している施設や特色ある日中活動を展開している施設など、いずれも先を見据えた先進的な取り組みがなされており、その経営に対するアイデアや活動など非常に参考になりました。

かねてから、ここつかわきの活動も、利用者の皆様の実情に合わせて、更に良き方向へ転換していく必要があると考えています。さっそく今月、2週間の現場研修として香川県高松市にある施設へ職員1名を派遣することにしました。職員の資質の向上を図ることを目的に、今後もこうした県内外の施設と互いに連携しながら計画的に派遣し研鑽させることが、利用者への支援の充実に繋がると考えます。併せて、新たな活動を推進してまいります。

話は変わりますが、ゴールデンウィーク最中、5月は色とりどりの花々が咲き誇り、多くのイベントが賑わいをみせる良き季節です。先日、第1班の四国旅行（3泊4日）を実施しました。このところコロナの規制が緩和され、多くの外国人観光客の多さにも驚くとともに、経済活動の復活を肌を感じるようになってきました。今後もコロナ感染対策は講じつつ、利用者の皆様の笑顔を求めて、つかわきならではの旅行、特に今年度は少人数での旅を組み入れていきたいと考えています。

日々の仕事に精を出しながらも、余暇はリフレッシュしたいものです。皆様もどうぞこの季節を楽しみ、充実した毎日をお過ごしください。

新任者紹介



4月から新しいスタッフが加わりました。この春、鹿児島市にある医療福祉専門学校を卒業した入佐崇人くん(20歳)です。新社会人として踏み出しましたが、まだまだ緊張の面持ちのようです。利用者の皆さんのために、フレッシュさがどう活かされていくのか楽しみです。また、濱田美咲スタッフが育児休業から復帰し、職場が賑やかです。新任者同様、よろしくお願いいたします。

利用者の皆さんのために
精一杯頑張ります。よろ
しくお願ひします。

四国の旅 金比羅金の御守りゲット！



4月16日(日)～19日(水)1班(4人)は3泊4日の四国旅行を楽しんできました。新幹線や電車を乗り継ぎ高松へ。天空の鳥居や金比羅山へ長い階段(1386段)を頑張って登り、そこでしか手に入らない“幸せの黄色い御守り”を買いました。

また、四国といえば“うどん”。こしのある美味しいうどんを食べ、天レノマワールドでの行楽や買い物を楽しみました。



駐車場を整備！



施設の駐車場を整備しました。

これまで雨天時はぐちゃぐちゃになり、土が流れたりしていた入り口の駐車場でしたが、ユンボでの整地、コンクリート詰め、車止めの設置、ライン引きなど堀切・泰スタッフが中心となって、ほぼ職員の力で完成することができました。28台の駐車が可能で、秋祭りなど行事でお越しの際は便利になりました。

HAPPY BIRTHDAY

4月23日(日)、4月生まれの利用者さんの誕生日を皆さんでお祝いしました。児玉廣美さん、中崎一博さん、中馬章至さん、森上重夫さん、高橋浩二さん、室中真也さんの6名です。中崎さんは、めでたく還暦を迎えました。今年の誕生日会も自治会主催で楽しくやっていきたいと思ひます。皆さんが益々、元気でありますように。



自治会主催4月の誕生日会

